

ます。さらにより高みを目指し、よりより学年にして
いきたいと思います。学年スローガンである「一味徒
党」～それぞれの個性を活かし大きな花を咲かせよう
～が、達成できるように2学期は1学期よりも増して
スローガンに近づけるようにしたいです。そのために
一日一日を大切に、クラス一丸、学年一丸となって
頑張りたいと思います。

生徒会 井上明咲さん

今回の状況は異例中の異例で、私たち生徒会本部役員
も何が起きるかまだまだ分からないことだらけです。
だからこそ一人一人がどんなことを思い、取り組むか
を考えなければなりません。一人一人が全力で、そし
て真剣に取り組めば富竹祭は必ずいいものになります。
大変なこともこの先あると思いますが、目の前の
ことから目を背けず、成長できるチャンスなんだと捉
えて、精一杯挑戦していきましょう。そうすれば達成
感が湧き出てくると思います。その達成感をみんなで
共有できるように富竹中生が一丸となって頑張っ
て行きましょう。



3年2組 三枝恭也さん

いつもの年に比べると、短い夏休みでしたが、皆さんの
ように過ごしましたか？年の初めに発生したコロナ騒動
は、私たちの生活を大きく狂わしてしまいました。学校生
活だけに限ってみても入学式や始業式が5月下旬という
異例の始まりでした。総合体育大会の延期、楽しみにして
いた修学旅行も中止となってしまいました。オリンピッ
クが延期されたほどですから仕方が無いとは言え、辛い
出来事の多い一学期でした。それに加えて九州各地や東
北地方に甚大な被害をもたらした肌寒く、長い梅雨。暗く
重たいニュースばかりが続きましたが、私たち若い世代
には暗く沈んだ雰囲気は似合いません。2学期は明るく
前向きな気持ちで若いエネルギーを爆発させましょう。
9月の富竹祭、10月の合唱祭はその格好の場です。これ
からもコロナ感染症防止の制約はあるかもしれませんが。
しかし、かつてのスペイン風邪の大流行がルネサンスを生
み出したように、知恵は苦境から生まれます。私たちも苦
境の中で何かアイデアを出し合ひましょう。そして、従来
にない富竹祭を創り上げましょう。合唱祭を更に豊かな
ものにしましょう。1・2年生の皆さん、遠慮せずに率直
な意見を出してください。先輩方が築き、私たちが受け継
いだ伝統に様々なアイデアを取り入れて新しいものを作
っていきましょう。富竹祭、合唱祭という大きな行事が終
わると2学期も大詰めです。いよいよ高校入試が待つて
います。1・2年生の皆さん、私たちはそれぞれの進路目
標に向かって、先生方のご指導をいただきながら、最善の
努力をしていきます。3年生の今後の姿を見ながら、皆さ
んの富竹生活の参考にしてください。私たちが皆さんの
手本として恥じないよう、残りの富竹生活に全力を尽く
し、実りある2学期にするつもりです。

新しい仲間をお迎えました！！

2学期から学習支援員、
スクールサポートスタッ
フとして新しく2名の職員が配置されました。

○学習支援員：吉田美知子さん

毎日1校時から5校時の中で主にTTとして、授業の
中で生徒の学習支援を行います。

○スクールサポートスタッフ：櫛田ちえみさん

毎日11：00から15：30の中で、主に学校の各
種業務のサポートを行います。また、できる範囲で特
別支援学級の授業で学習支援を行います。

縁あって富竹中へおいでいただけることになりました。
少しでも早く学校に慣れて、富竹中のためにお力
を発揮していただければ有り難いと思います。よろし
くお願いします。

お知らせ

○先日、マメルメールでお知らせいたしましたが、例年よ
り早い2学期のスタート、例年以上に猛暑日が続いてい
る状況等、熱中症対策等の観点から学園祭までの期間、登
下校を夏の体育着でも可といたしました。併せて帽子(キ
ャップ)の着用も可としましたので、よろしく願いいた
します。

○ALTの先生について

「アレクシー・モズリー」先生に代わり2学期より新しく
ALTの先生をお迎えする予定でしたが、コロナウイルス
の関係でアメリカからおいでいただくことができません。
そこで、一校あたりの時間数は少なくなりますが(昨
年度の半分程度)、すでに甲府で勤務している数名のALT
の先生方が手分けして学校に来てくれることになりました。
本校へは、モロキ・マチャチャ先生(これまで東中担
当)が来てくださいます。本校の1回目は9月23日～1
0月2日です。お知らせいたします。